

Jugendaustausch mit San Carlos (Nicaragua)

3 Wochen im August 2024



Kaimane und Schildkröten unter Palmen, Einblicke in die Lebensumstände eines Landes des globalen Südens. Die Teilnahme am Jugendaustausch hält viele eindrucksvolle Erfahrungen bereit! Der Aufenthalt in Gastfamilien in der Partnerstadt und das abwechslungsreiche Programm ermöglichen ein tiefes Eintauchen in eine andere Kultur. Viele Programmpunkte werden zusammen mit einheimischen Jugendlichen durchgeführt.

Was bietet der Jugendaustausch:

- Unterbringung in Gastfamilien
- kompetente Betreuung und Dolmetschen bei den einzelnen Programmpunkten
- Begegnung und Zusammenarbeit mit Jugendlichen aus San Carlos
- Ausflüge in ein Naturschutzgebiet

- Einblick hinter die Kulissen vieler örtlicher Institutionen
- Vorbereitung auf Land und Kultur

Zeitpunkt: 3 Wochen im August 2024

Kosten: 1.200,- €

Mindestalter bei Reiseantritt: 18 Jahre

Höchstalter: 27 Jahre

Weitere Informationen und Anmeldung:

- Amt für Internationale Beziehungen der Stadt Nürnberg, Luis Prada: 0911/231-5042; luis.prada@stadt.nuernberg.de
- Büro für Chancengleichheit und Vielfalt/Internationale Beziehungen der Stadt Erlangen, Tobias Ott: 09131/86-1352; tobias.ott@stadt.erlangen.de